

**Государственное учреждение образования
«Средняя школа № 90 г.Минска имени В.И.Стедьмашонка»**

1	Наименование проекта	Реконструкция Народного краеведческого музея школы
		http://sch90.minsk.edu.by/ru/main.aspx?guid=34921
2	Наименование организации	Государственное учреждение образования «Средняя школа № 90 г.Минска имени В.И.Стедьмашонка»
3	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс	220039, г. Минск, ул. Чкалова, 15 к.3. тел. 8(017) 220-39-24 sch90@minskedu.gov.by
4	Информация об организации	Государственное учреждение образования «Средняя школа № 90 г.Минска имени В.И.Стедьмашонка» действует в городе с 1963 года. Она стала первой в Беларуси школой с эстетическим уклоном. Длительное время на базе школы работала единственная в республике Малая воздушная академия. В разные годы в школе работали 4 Заслуженных учителя БССР, 8 учителей были награждены знаками «Отличник образования». Сегодня школа выделяется в городе организацией краеведческой и исследовательской деятельности среди учащихся. С 1980 г. в школе работает музей, в 1984 г. перепрофилированный в краеведческий. В 1994 г. ему было присвоено звание «Народный музей».
5	Руководитель организации	Левченко Наталия Степановна, директор школы
6	Менеджер проекта	Левченко Наталия Степановна, т. 8 (017) 221-06-25
7	Прежняя помощь, поученная от других иностранных источников	Не предоставлялась
8	Требуемая сумма	50 000 руб. (\$15 000)
9	Софинансирование	-
10	Срок проекта	1 год
11	Цель проекта	Создание условий для дальнейшего функционирования школьного музея путём переоформления в соответствии с современными требованиями
12	Задачи проекта	Реконструкция экспозиционного зала школьного музея; оснащение музея новыми витринами и стендами; оснащение музея средствами видеопросмотра.
13	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами	Реализация проекта предполагает реконструировать помещение экспозиционного зала с целью придания музею современного вида, оснастить его новыми стендами и витринами, средствами видеопросмотра. Это позволит разнообразить воспитательную работу школы, улучшить внешний вид одного из старейших школьных музеев

		города.
14	Обоснование проекта	Музей в средней школе № 90 г. Минска был открыт первым в районе в 1980 г. За это время кустарно изготовленные фанерные стенды и витрины, хотя и переделанные силами учителей и учащихся в последующие годы, потеряли свою привлекательность или пришли в негодность. Размещенные на них 1,2 тыс. экспонатов требуют современного дизайнерского оформления, что не по силам коллективу школы.
15	Деятельность после окончания проекта	Реализация проекта позволит более полно использовать возможности школьного музея в деле воспитания гражданско-патриотических качеств подрастающего поколения.
16	Бюджет проекта	Составление дизайнерского макета экспозиционного зала музея – 5000 руб. (1500 \$) Изготовление 15 музейных витрин различных размеров - 15 000 руб. (4600 \$) Изготовление и оформление 16 стендов музея - 16 000 руб. (5000 \$) Изготовление табличек с надписями 7-ми разделов музея – 500 руб. (150 \$) Изготовление 12 подставок под крупногабаритные музейные предметы - 2 500 руб. (700 \$) Изготовление и настилка подиума для раздела «Народный быт» - 5 000 руб. (1500 \$) Покупка телевизора для видеопказа - 2 000 руб. (600 \$) Пластиковые держатели для этикеток (500 шт.) - 500 руб. (150 \$)
17	Место реализации проекта	Республика Беларусь, город Минск
18	Контактное лицо	Левченко Наталия Степановна, директор школы. т. 8 (017) 221-06-25, sch90@minskedu.gov.by
		State Educational Institution “Secondary School №90 of Minsk named after V. I. Stelmashonok»
1	Project name	Reconstruction of the People’s Museum of Local History
2	Name of the organisation	State Educational Institution “Secondary School №90 of Minsk named after V. I. Stelmashonok»
3	Physical and legal address of the organisation, phone number, fax number	15/3 Chkalov Str, Minsk, Belarus, phone/fax number 8(017) 220-39-24
4	Information about organisation	State Educational Institution “Secondary School №90 of Minsk named after V. I. Stelmashonok» has been operating in the city since 1963. It became the first aesthetically oriented school in Belarus. For a long time, the only Junior Air Academy in the republic worked on the basis of the school. In different years 4 honored teachers of the BSSR worked in the school, 8 teachers were awarded with «Excellent Teacher» badges. Today the school stands out in the city for organisation of local history and research activities among students. Since 1980 the school has had a museum, which was converted into a local history museum in 1984. In 1994 it was awarded the title of «People’s Museum».
5	Head of the organisation	Levchenko Natalia Stepanovna, phone number 8(017) 221-06-25
6	Project Manager	Levchenko Natalia Stepanovna, phone number 8(017) 221-06-25
7	Previous assistance received from other foreign sources	No assistance was given
8	Required amount	\$ 15 000
9	Co-financing	-
10	Project period	1 year
11	Project objective	Creating conditions for further functioning of the school museum by updating it to meet modern requirements
12	Project tasks	Reconstruction of the exposition hall of the school museum, equipping the museum with new showcases and stands, equipping the museum with video viewing facilities
13	Detailed description of the project activities in accordance with the set objectives	The project will reconstruct the exposition hall in order to give the museum a modern look, equip it with new stands and showcases, and video viewing facilities. This will make it possible to diversify the educational school activities and improve the appearance of one of the oldest school museums in the city.
14	Project justification	The museum in Secondary School №90 in Minsk was opened first in the district in 1980. During this time, handmade

		plywood stands and display cases, although redesigned by teachers and students in subsequent years, have lost their appeal or fallen into disrepair. The 1,2 thousand exhibits placed on them require modern design, which is beyond the capabilities of the school staff.
15	Post-project activities	Implementation of the project will make it possible to make fuller use of the possibilities of the school museum in the education of civic and patriotic qualities of the younger generation.
16	Project budget	Drawing up a design layout of the museum's exposition hall - \$ 1500. Production of 15 museum showcases of various sizes - \$ 4600 Production and design of 16 museum stands - \$ 5000 Production of plaques with inscriptions of 7 sections of the museum - \$ 150 Production of 12 stands for large-sized museum objects - \$ 600 Manufacturing and flooring of the podium for the «Folk Life» - \$ 1500 Buying a TV set for video displays - \$ 600 Plastic label holders (500 pcs.) - \$ 150
17	Place of the project implementation	Minsk, the Republic of Belarus
18	Contact Person	Levchenko Natalia Stepanovna, headmaster, sch90@minskedu.gov.by